



Nomos

Weichen Politikjournalistinnen und -journalisten von ihrer Rolle als objektive Beobachtende auf Twitter ab?



Politische Journalistinnen und Journalisten auf Twitter

Eine Framing-Analyse der Ibiza-Affäre im deutsch-österreichischen Vergleich

Von Dr. Maximilian Eder, M.A.

2023, 372 S., brosch., 84,- €

ISBN 978-3-7560-0649-6

(Nomos Universitätsschriften – Medien und Kommunikation, Bd. 12)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0649-6

Weichen Politikjournalistinnen und -journalisten von ihrer Rolle als objektive Beobachtende auf Twitter ab? Die Untersuchung widmet sich dieser demokratietheoretisch relevanten Frage mittels einer international vergleichenden Framing-Analyse auf Twitter in Deutschland und Österreich. Die Ergebnisse basieren auf einer quantitativen Inhaltsanalyse und werden durch Leitfadeninterviews mit Politikjournalistinnen und -journalisten ergänzt.

Es zeigt sich, dass journalistische Objektivität und Neutralität auf beiden Seiten der Alpen zwar nach wie vor bestehen, aber Journalistinnen und Journalisten auf Twitter durchaus von den Kriterien des objektiven Journalismus abweichen und meinungsbasierte Informationen verbreiten. Die Studie ergänzt zudem die Forschung hinsichtlich politischer Skandale.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Political Journalists on Twitter: A Comparative Framing Analysis of the Ibiza Affair in Germany and Austria



Politische Journalistinnen und Journalisten auf Twitter

Eine Framing-Analyse der Ibiza-Affäre
im deutsch-österreichischen Vergleich

By Dr. Maximilian Eder, M.A.

2023, 372 pp., pb., € 84.00

ISBN 978-3-7560-0649-6

(Nomos Universitätsschriften –
Medien und Kommunikation, vol. 12)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0649-6

Do political journalists deviate from their role as objective observers on Twitter? This study addresses this relevant question for democratic theory by means of an international comparative framing analysis on Twitter in Germany and Austria. Its results are based on a quantitative content analysis and are supplemented by guided interviews with political journalists.

These results show that journalistic objectivity and neutrality are still apparent on both sides of the Alps, but journalists on Twitter also deviate from the criteria of objective journalism and disseminate opinion-based information. The study also complements research on political scandals.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary